

PRESSEINFORMATION

Schlumberger überzeugt mit zwei Sekten beim SALON Österreich Wein 2025

Wien, 17.07.2025 – Die Erfolgsgeschichte von Schlumberger geht weiter: Nach der kürzlich verliehenen Goldmedaille bei den Decanter World Wine Awards 2025 überzeugt die Traditionskellerei nun auch hierzulande beim renommierten SALON Österreich, einem der anspruchsvollsten Weinwettbewerbe des Landes. Gleich zwei Sekte wurden in die Liste der besten Schaumweine des Jahres aufgenommen: die Schlumberger Sekt Austria Reserve Cuvée 1842 sowie Schlumberger Rosé Brut. Eine doppelte Auszeichnung, die nicht nur die kompromisslose Qualitätsphilosophie des Hauses unterstreicht, sondern auch die stilistische Vielfalt und Exzellenz österreichischer Sektkultur sichtbar macht.

SALON Österreich Wein 2025 – Qualitätsspiegel der besten Weine und Sekte des Landes

Seit mehr als 35 Jahren gilt der SALON Österreich Wein als einer der renommiertesten Wettbewerbe für heimische Weine und Schaumweine. Aus rund 7.000 Einreichungen ermittelt eine Expertenjury im Rahmen strenger Blindverkostungen jährlich die besten Produkte in verschiedenen Kategorien, darunter auch Sekt Austria und Sekt Austria Reserve. Kategorien, in denen sich 2025 gleich zwei Sekte aus dem Hause Schlumberger über eine Aufnahme freuen dürfen: die Sekt Austria Reserve Cuvée 1842, Jahrgang 2015, sowie der Sekt Austria Rosé Brut, Jahrgang 2022. Die Auszeichnung zählt zu den höchsten Anerkennungen der österreichischen Wein- und Sektkultur und bestätigt einmal mehr den kompromisslosen Qualitätsanspruch von Kellermeisterin Aurore Jeudy und ihrem Team:

„Die doppelte Aufnahme in den SALON erfüllt uns mit großer Freude und Stolz. Sie ist eine wertvolle Bestätigung für unser tägliches Streben nach handwerklicher Perfektion und für den Weg, den wir bei Schlumberger konsequent gehen: höchste Sektkultur, regional verwurzelt sowie national und international anerkannt“, freut sich Jeudy über die Auszeichnung.

Exzellenz auf höchstem Niveau: Cuvée 1842, Jahrgang 2015

Nur acht Schaumweine schafften es heuer in die exklusive Kategorie Sekt Austria Reserve – darunter die Schlumberger Sekt Austria Reserve Cuvée 1842, Jahrgang 2015 (Niederösterreich g.U.). Hergestellt nach der Méthode Traditionnelle und bis zu 30 Monate auf der Hefe gereift, übertrifft sie teilweise nicht nur die strengen Kriterien der Klassifikation nach der Sekt Austria Herkunftspyramide, sondern überzeugt mit ihrer Tiefe und Vielschichtigkeit: In der Nase entfalten sich Aromen von Feige, gelber Pflaume, Mokka und Walnuss, am Gaumen zeigen sich reife Noten von Waldhonig, Vanille und getoastetem Brioche. Abgerundet wird sie von einem lebendigen Abgang. Die Cuvée besteht zu zwei Dritteln aus Chardonnay und zu einem Drittel aus Pinot Noir aus Niederösterreich und empfiehlt sich als Speisenbegleitung zu Pilzgerichten, Trüffel, Innereien, Hartkäse und kräftigen Schmorgerichten.

Schlumberger Rosé Brut mit SALON-Auszeichnung

Auch der Schlumberger Sekt Austria Rosé Brut, Jahrgang 2022 (Burgenland g.U.) wurde in den SALON 2025 aufgenommen. Die elegante Cuvée aus österreichischem Pinot Noir, Blaufränkisch, St. Laurent und Zweigelt begeistert mit fruchtigen Aromen von Johannisbeeren und Waldbeeren, floralen Anklängen von Pfingstrosen und feinen Röstaromen. Am Gaumen präsentiert sich der Rosé offen, elegant und strukturiert, ein vielseitiger Speisenbegleiter, zum Beispiel zu gegrilltem Lachs, asiatischen Gerichten oder auch zum Schokoladenfondue.

Über Schlumberger:

Schlumberger ist Österreichs traditionsreichste Wein- und Sektkellerei. Das Unternehmen ist Marktführer im Bereich Premium-Sekt und Premium-Spirituosen. Robert Alwin Schlumberger gründete das Unternehmen 1842 und stellte damals als einer der ersten in Österreich Sekt nach der Méthode



Traditionelle her. 1973 erwarb das Familienunternehmen Unterberg die Schlumberger Wein- und Sektkellerei und brachte die Gesellschaft 1986 an die Börse. 2014 wurden die Mehrheitsanteile von der Schweizer Holdinggesellschaft Sastre SA rund um den Unternehmer Frederik Paulsen erworben. Mit Ende 2015 wurde die Mozart Distillerie in Salzburg übernommen und in das Unternehmen eingegliedert. Das Geschäft umfasst heute die Bereiche Schaumwein, Spirituosen, Wein, Bier und Alkoholfreie Getränke. Mit seinen Sektmarken Schlumberger, Goldeck und Hochriegl bündelt das Unternehmen umfangreiches, österreichisches Sekt Know-how und setzt sich die höchste Qualität seiner Sektmarken zum Ziel. In der Schaumweinproduktion werden seit jeher österreichische Premium-Trauben verarbeitet. Schlumberger beschäftigt durchschnittlich rund 245 Mitarbeiter einschließlich seiner Töchter in Österreich, Deutschland und den Niederlanden.

Mehr Informationen erhalten Sie unter:

<http://gruppe.schlumberger.at> sowie unter der Telefonnummer +43 (1) 368 22 58-0
Schlumberger Online Shop: www.schlumberger.at/shop

Rückfragehinweise:

Pressesprecher Schlumberger:

Alexander Ludwig, BA; Schlumberger Wein- und Sektkellerei GmbH
Tel: +43 664 814 59 19, eMail: alexander.ludwig@schlumberger.at